

# L'OR



## La couleur Or

ÉCRIT PAR ANGELINA FIRINU-GREFF

La couleur or est une couleur primaire puisqu'elle est associée au jaune. L'or est une couleur universelle d'un attrait infini, avec de multiples significations et associations. Cette teinte éblouissante a de la profondeur. Dans la plupart des cas, la couleur or est synonyme de prospérité et de luxe. À l'autre extrémité du spectre se trouvent l'arrogance, l'extravagance et l'instabilité morale. Ces différentes qualités font que l'or est aussi bien aimé que détesté. La signification de la couleur Or varie en fonction des cultures mais elle est souvent vue comme un symbole de richesse et peut être associée à un symbole de spiritualité (notamment dans les enseignements du bouddhisme). Pour d'autres, l'or est un jaune brillant, porteur de puissance, sauf qu'il ne représente pas le pouvoir et l'égo mais plutôt la puissance par l'argent. Couleur du faste et du luxe, elle fut longtemps le privilège des personnes fortunées sur leurs vêtements, leurs bijoux ou dans leur résidence. Il est également lié à la fécondité.

Les minéraux jaunes égaient et nous font voir la vie du bon côté. Ils activent la digestion et stimulent l'activité de l'estomac, de la rate et du pancréas. Ils améliorent la préparation de la nourriture et l'approvisionnement du corps en énergie. Le système neurovégétatif (ces nerfs qui commandent les organes internes) et le système immunitaire sont soutenus dans leur fonction. Il fluidifie la transmission des impulsions électriques sur tout le réseau des nerfs, développe les capacités cognitives, stimule la mémoire. Il agit également sur le système lymphatique. Le jaune est un excellent soutien dans les régimes alimentaires hypocaloriques et dans le traitement du diabète grâce à son action de stimulation sur le pancréas.

Ambre, Ambligonite, Anglésite, Apatite jaune, Cérusite, Topaze impériale, Calcite jaune, Brasilianite, Bytownite, chalcoppyrite, citrine, chrysobéryl, fluorite jaune, Héliodore, œil de chat, œil de tigre, Orthose, Or natif, Pyrite, Quartz rutile, Scapolite jaune, Soufre natif, Tectite jaune, Zincite jaune



## *L'or couleur de richesse*

Sur le plan psychique : Le jaune rend heureux, insouciant, énergique. Nos besoins et nos désirs deviennent conscients. Les minéraux jaunes nous aident à nous défendre du mal ou à surmonter la dépression, nous rendent conscients de nous-même et nous aide à croire en notre réussite. Défatigant, restructurant, le jaune est un excellent soutien pour les convalescents et les aide à se remettre en forme rapidement. Il travaille sur la structuration de l'esprit, sur les capacités d'analyse et de synthèse et la qualité des raisonnements, sur le renforcement des capacités mémorielles, sur l'esprit de curiosité et la soif de la culture et du savoir.

Sur le plan spirituel : Le jaune nous aide à comprendre notre vécu quotidien (digestion mentale). Nous devenons certains de notre capacité à décider nous-mêmes de notre vie et donc à prendre des responsabilités. Avec l'aide des minéraux jaunes, nous découvrons le sens de notre vie et notre esprit mûri. Ouvrant l'esprit à la compréhension des mystères, de la magie, et de l'ésotérisme.

Dans la mode la couleur Or est incontournable et indétronable des podiums. Depuis des siècles, elle y apparait sous la forme de bijoux et depuis quelques décennies, on la voit sur les cuirs, les sacs et les chaussures. Les ceintures dorées font également partie des accessoires tendances. Elle est omniprésente dans la garde-robe car elle accompagne toutes les couleurs. Toutefois on évitera la multiplication de détails or pour éviter l'effet guirlande. L'élégance sera de porter une pièce majeure accompagnée d'un ou deux petits rappels pour rester dans la sobriété.

En architecture, la couleur or peut être synonyme d'élégance à condition de bien la dosée. La couleur dorée apporte une touche de style dans les intérieurs. Lumineux, l'or s'affichera discret dans le cadre d'accessoires, de meubles ou de motifs déco sélectionnés avec soin. Afin de l'intégrer dans votre intérieur, il est important de garder quelques règles à l'esprit pour éviter un look plutôt Kitsch. La surenchère est nuisible, à utiliser principalement comme couleur d'accent. Un éclairage minimaliste est idéal pour cela. Une poignée de porte dorée, sont également assez subtiles pour donner à une pièce la touche finale sans que cela soit trop envahissant. Préféré un meuble doré pour attirer le regard si votre intérieur est sobre. Si vous aimez particulièrement cette couleur et que vous souhaitez en mettre le plus possible, vous pouvez faire le choix de recouvrir murs et armoires d'une couche d'or et ainsi créer un mur d'accent. Il est idéal pour rajouter de l'éclat mais ne doit jamais être utilisé à outrance sous peine de créer un univers trop prenant voir vulgaire. Il se marie généralement bien avec toutes les couleurs, plus particulièrement le noir, le marron et le rouge. .

Selon William BERON, L'or « matière » est une couleur de paix. Il est naturel pour lui d'entreprendre des actions sans se soucier des risques encourus, de se voir gagnant. Il ne sait pas attendre que tous les indicateurs soient au vert pour se lancer. Il accomplit avec force et concentration une mission qui lui est confiée. Il a besoin de se lancer dans l'action et il compte sur sa foi pour réussir. Il est « Missionné ». Dans sa version « matière » l'or est le conservateur de la vie. C'est la couleur grâce à laquelle vous allez prendre conscience que vous êtes protégé. Alors vous n'aurez d'autre préoccupation que de vous mettre à la tâche que vous demande l'instant. Plus de regard en arrière, ni d'influence de l'extérieur. Vous êtes concentré. L'or vous procure ce dont vous avez besoin pour vous mettre à l'œuvre et vous donne les moyens de vous lancer dans l'action. Dans cette couleur, le « missionné » est un éclairer. Sa fonction est d'être capable d'ouvrir une voie sur laquelle personne ne s'est encore aventuré. En passant à l'action, il a mis toute sa confiance en la vie et la vie lui a rendue. Exercer sa mission consiste à servir une cause. Elle est le don par lequel vous mettez en pratique votre foi.

L'or « lumière » correspond à la réalisation. Pour lui, il lui semble naturel d'être né pour entreprendre un travail sacré à grande échelle. Il ne sait pas profiter à des fins personnelles d'avantages liés à sa fonction. Il sait attendre son heure, se préparer afin d'être prêt le moment venu, pour accomplir ce que la vie attend de lui. L'or préside à la transformation en inversant les choses. Il explique que la condition d'Homme est inaltérable. Ce qui vous pousse à agir se situe au cœur de votre tendance au désir le plus haut et explique le non-nommable. Avec cette couleur, vous comprendrez que la chance n'est pas un vain mot. L'or s'apparente à l'instant précieux où, conscient des possibilités qui s'offrent à vous, vous savez vous entourer pour faire le bon choix. Il sera nécessaire de saisir que le chemin à prendre pour « se réaliser » n'est pas celui de l'action mais d'être dans l'action. Le sens de la couleur or est la prise de conscience au travers de nos faits et gestes. Réaliser quelque chose, c'est le matérialiser. Se réaliser consiste à prendre conscience de la motivation de nos actes. Cela passe par la prise de conscience d'être la matérialisation d'une conscience supérieure missionnée.



RÊVE TA VIE  
EN COULEURS,  
C'EST LE  
SECRET DU  
BONHEUR.

**WALT DISNEY**